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Saudação do Presidente da Igreja Mundial do Messias Brasil 

Senhor Paulo Santos 

 

Culto Mensal de Maio 

Mie Kaikan, São Paulo-SP 

5 de maio de 2024 

 

Bom dia a todos! As senhoras e os senhores estão bem? Graças a Deus, graças a Deus! 

Sejam todos bem-vindos, irmãs e irmãos aqui presentes, bem como os muitos que estão 

nos assistindo virtualmente. Sejam todos bem-vindos ao Culto Mensal de Maio da sagrada 

Igreja Mundial do Messias. Parabéns a todos! 

Poxa, o coral estava bonito, não estava? Gostaram? Gostaram? Poxa vida! Poxa vida, eu 

fiquei emocionado. Todos os nossos membros são coralistas hoje, não é isso, não? Parabéns, 

poxa vida! 

Em nome de Kyoshu-Sama, nosso líder espiritual, e de seu representante, Masaaki-Sama, 

e de toda a família Okada, gostaria de agradecer a todas as senhoras e todos os senhores, 

sagrados membros, pelo seu incansável apoio, esforço e amor no servir ao Pai Celestial através 

da Igreja Mundial do Messias, compartilhando o evangelho da salvação que Jesus Cristo e 

Meishu-Sama nos legaram com todos os nossos irmãos e irmãs brasileiros. Muito obrigado a 

todos os senhores! Muito obrigado, Kyoshu-Sama, por nos liderar nesse caminho de salvação! 

Durante essa semana, ouvimos e vimos as notícias das fortes chuvas e das enchentes que 

causaram grandes estragos por todo o Rio Grande do Sul. No culto de hoje, orei em meu 

coração ao Senhor Deus, em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e uno a Jesus Cristo, 

representando todos os senhores e todas as senhoras, oferecendo a oração que Kyoshu-Sama 

ofereceu quando as regiões de Kyushu, Shikoku e Tyubu, no Japão, foram fortemente afetadas 

por chuvas torrenciais em julho de 2020. 

Nós postamos essa oração de Kyoshu-Sama. Os senhores viram, conseguiram ver, 

receberam? Kyoshu-Sama, na ocasião, orou daquela forma, e eu gostaria agora que fechassem 

seus olhos e, unidos ao sentimento de Kyoshu-Sama, juntos, orássemos, por favor. 

Então, Kyoshu-Sama expressou, ofertou as seguintes palavras a Deus: 
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Ó Deus, rogo ao Senhor que as obras de recuperação avancem o mais rápido possível. 

Ó Deus, reconheço que estais utilizando todas as vítimas deste desastre, todos 

aqueles que ainda estão sendo afetados por ele, todos nós, que escutamos ou vimos 

todo o desenrolar dos acontecimentos, e toda a criação, a começar pela água. 

Reconheço que Vós estais utilizando tudo para conceder-nos a Vossa salvação. Em 

nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama, regresso ao Vosso Paraíso e Vos entrego 

tudo e todos como seres que Vós expiastes, perdoastes e tornastes existências com 

vida. Ó Deus, utilizai-me conforme a Vossa vontade para que eu possa servir na Vossa 

obra. 

 

Essa foi a oração que Kyoshu-Sama nos outorgou. Então, eu gostaria de, neste momento, 

agradecer a Kyoshu-Sama por estar sempre, com muito amor e muita paciência, nos 

confortando, nos educando e nos formando para que jamais nos afastemos do verdadeiro 

coração e do desejo de Meishu-Sama. 

Toda vez que eu oro essa oração e vejo, assisto aos noticiários, o meu coração, a minha 

alma fica confortada, e penso: “Ah! Muito obrigado, Kyoshu-Sama, por nos fazer recordar 

sempre que o Senhor Deus, o Pai, está utilizando tudo, tudo, tudo, tudo na Sua criação, para 

que a Sua salvação chegue a todos nós, a todo instante e em toda situação. Muito obrigado, 

Kyoshu-Sama, por nos confortar e, através de nós, através de nossa oração intercessora, 

através de nosso sonen, estar confortando nossos irmãos e irmãs do Rio Grande do Sul”. 

Daqui a duas semanas, mais exatamente no dia 19 de maio, domingo, iremos celebrar o 

dia de Pentecostes. Essa data é uma celebração muito importante não só no calendário cristão 

como para todos nós, e é uma data comemorada sempre cinquenta dias depois do domingo 

de Páscoa, o dia da ressurreição de Cristo. A data de Pentecostes comemora a descida do 

Espírito Santo entre os apóstolos de Jesus Cristo. É uma data importante! 

No dia 15 de junho, mês que vem, aqui neste local, às 17 horas, nós iremos celebrar o 

Culto do Nascimento do Messias, o culto mais importante da nossa Igreja, e que será realizado 

no mês seguinte ao dia de Pentecostes. Ouvi dizer que muitos dos senhores e das senhoras 

aqui presentes, e muitos dos senhores que estão nos assistindo on-line, já estão se preparando, 

convidando muitas pessoas, convidando os seus familiares para participarem dessa auspiciosa 

data tão importante: o culto que nos faz recordar quem nós somos, e qual é o desejo de Deus 
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para nós. Parabéns a todas as senhoras e todos os senhores pelo esforço e pelo empenho que 

estão fazendo, ou que irão fazer ainda mais a partir de hoje, para que mais pessoas possam 

ser banhadas pela Luz do Pai e possam, junto a nós, participar desse sagrado culto. 

Neste dia do culto de hoje, neste maravilhoso dia de hoje, eu também estou muito feliz 

em poder informá-los que já foram abertas as inscrições para o Culto aos Antepassados do 

Mundo Inteiro, que será oficiado pelo Masaaki-Sama, representante e sucessor de Kyoshu-

Sama, o líder espiritual da sagrada Igreja de Meishu-Sama. 

Esse culto vai ser realizado no dia 15 de novembro. Os senhores estão felizes? Estão 

contentes? Olhem! Olhem: o sangue do sangue do sangue de Meishu-Sama estará junto a 

todos nós e junto aos membros do mundo inteiro, aqui no Brasil. Olhem a grandiosa e 

maravilhosa graça que nós, nossos antepassados, nossos familiares, nossos amigos, o Brasil e 

a humanidade, todos, irão receber! 

Muitas pessoas falaram: “Eu nunca me encontrei com Meishu-Sama...” Não, não! Vamos 

nos encontrar com o Meishu-Sama vivo! Meishu-Sama vive e está vivo dentro de Kyoshu-Sama, 

dentro do Masaaki-Sama. Meishu-Sama não está no altar. Meishu-Sama está vivo, vivendo e 

está vindo nos encontrar! 

Acredito do fundo do meu coração que Meishu-Sama, Jesus Cristo e Kyoshu-Sama virão 

junto ao Masaaki-Sama para que possamos ouvir a voz, ser banhados pela Luz e, assim, 

possamos vivenciar e sentir o amor do Pai, do Senhor Deus por todos nós. Nossos amigos, as 

pessoas que nós conhecemos que estão passando por dificuldade: venham sentir, venham 

sentir esse amor de Deus! Venham sentir a Luz de Meishu-Sama! 

Eu não sei os senhores, mas toda vez que eu vejo, ou que leio as Sagradas Palavras do 

Masaaki-Sama, e recordo do culto realizado no Brasil no ano passado, eu me emociono! Os 

senhores não se emocionaram, não? Foi uma coisa que acalentou, fortaleceu, deu esperança 

às nossas almas, não foi? Se foi uma coisa maravilhosa e algumas pessoas não puderam vir, 

vamos nos esforçar mais, vamos trazer as pessoas que nós sabemos que estão passando por 

dificuldades, apresentar a Meishu-Sama, apresentar a Jesus, apresentar a Kyoshu-Sama 

através do Masaaki-Sama. Não podemos perder a oportunidade de ficar frente a frente com 

Meishu-Sama. Não podemos! É o Masaaki-Sama quem está vindo? Não, é Kyoshu-Sama. É 

Kyoshu-Sama? Não, é Meishu-Sama! 
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Precisamos ficar frente a frente com Meishu-Sama, nós, nossos antepassados, junto aos 

nossos familiares. Não podemos perder a oportunidade, a chance que Deus está nos 

concedendo de ficar frente a frente com Kyoshu-Sama, com Meishu-Sama, com Jesus! Esse 

sentimento, essa preparação, gostaria que, junto aos senhores, passássemos a ter a partir 

deste culto de hoje, está bem? 

Vamos nos esforçar, vamos? Vamos mesmo? Poxa, vocês estão quietinhos... é a luz do Mie 

Kaikan? Acendam todas as luzes, ponham um holofote neles, poxa vida... [risos] Já estão 

dormindo? Eu mal comecei a falar... [risos] Eu sei, eu sei: “O presidente Paulo Santos fala pra 

caramba, a palestra dele é longa, eu não quero nem mais ir ao culto...” É, vou mudar! Mas até 

lá, tenham paciência, está bom? [risos] 

Sabem, essa vinda do Masaaki-Sama não é só para nós, membros da Igreja Mundial do 

Messias, que acreditamos de corpo e alma, que seguimos Kyoshu-Sama 100%. Não é só para 

nós, não, viu? Todos os seguidores de Meishu-Sama, todos, de todas as Igrejas, todas as 

religiões, todos os católicos, todos os cristãos, todos os budistas, todas as pessoas que não 

acreditam, serão bem-vindas, viu? Serão bem-vindas! Serão bem-vindas e terão a grande graça 

de se encontrar com o representante de Meishu-Sama aqui na Terra. 

Os senhores estão felizes, mesmo? Apesar de eu falar muito, os senhores estão felizes? 

Os senhores só não saem desta Igreja por causa de Kyoshu-Sama, não é isso? Se fosse pelo 

presidente, já tinha todo mundo debandado, não é mesmo? [risos] Olhem, graças a Kyoshu-

Sama e ao Masaaki-Sama! 

Eu estou sempre checando as redes sociais porque Kyoshu-Sama e Masaaki-Sama estão 

sempre nos confortando, sempre nos educando e formando através das mais variadas 

publicações que são postadas, não é isso? Então, para mim, hoje em dia, eu checo o que está 

saindo: um novo salmo de Meishu-Sama, um novo salmo de Kyoshu-Sama, os materiais... eu 

fico checando. 

Recentemente, nós compartilhamos em nossas redes sociais documentários e vídeos 

relacionados ao veganismo que nos foram indicados pelo Masaaki-Sama. Os senhores 

conseguiram assistir? Viram essas postagens? Viram? O que os senhores acharam? Foram 

postados vários vídeos que estão diretamente relacionados ao porquê, à razão da importância 

da alimentação vegana, vídeos como “A carne é fraca”, “Dominion” e outros. 
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Realmente, ao assistir, ao ver esses documentários, eles são muito impactantes, não são? 

São chocantes! Poxa vida, eu não sei os senhores, mas certamente eu não imaginava, na 

verdade, eu não ligava, viu? Chegava até a fazer vista grossa, não me atentava às graves 

consequências que o consumo de produtos de origem animal provoca em nosso corpo. Ah, eu 

não me incomodava, ignorava... até receber recentemente as Sagradas Palavras de Kyoshu-

Sama e do Masaaki-Sama a respeito da dieta vegana ser a alimentação do Mundo de Miroku, 

da era de Deus. Foi quando percebi que eu não prestava atenção e não me interessava em 

saber que as consequências do consumo de produtos de origem animal não se limitam apenas 

ao nosso hábito alimentar, não, viu? 

Eu, por muito tempo, ignorei essa verdade, não me atentava para a realidade das 

consequências, dos impactos negativos do consumo de produtos de origem animal, que vão 

além dos prejuízos à minha saúde. Os impactos desses alimentos de origem animal também 

são notados no meio ambiente, no desmatamento (se desmata para os animais poderem ser 

criados), no desperdício, no consumo exagerado de água... eu achava que a agricultura gastava 

mais água, mas a pecuária gasta muito, muito mais água! Nos recursos naturais, o impacto 

negativo causado ao nosso ecossistema, o impacto causado pela poluição... eu não tinha 

noção! 

Orava, dedicava, servia a Deus, mas não via. Ao assistir àqueles documentários, senti 

vergonha, chorei de remorso. Eu tive que pausar o vídeo várias vezes, tive que parar para pedir 

perdão a Deus e a Meishu-Sama. Parava, chorava, pedia perdão, perdão a Deus: “Perdão!” Sim, 

eu pedi perdão, pedi perdão e me arrependi da minha postura e maneira de viver que era 

completamente contrária ao que Meishu-Sama nos ensina. Eu, que achava que praticava o que 

Meishu-Sama falava, eu, que ensinava, não estava praticando essa verdade de Meishu-Sama. 

Senti vergonha, chorei, viu? 

Eu não tinha ideia, não tinha ideia do tamanho do sofrimento e da dor sentida pelos 

animais, causados pela forma cruel e brutal como eles são tratados, como eles são explorados, 

como eles são assassinados, somente para a satisfação dos prazeres do meu paladar. 

Quando eu vi a brutalidade, eu pensei: “Poxa vida, essa brutalidade, essa exploração, ela 

visa apenas a conveniência e lucros das indústrias, enriquecimento dessas indústrias”. Nós 

ficamos comovidos quando vemos imagens do holocausto, não é isso? Mas eu vi esses vídeos. 
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Poxa vida! Ah, como eu me arrependo, pedi e peço perdão a Deus também por mais esse 

pecado que eu cometi, que eu cometia e não sabia. 

Eu não estou dizendo aqui que os senhores vão ser forçados a se tornarem veganos, não! 

Ninguém é forçado a fazer nada. Mas nós precisamos saber da verdade; a decisão é individual. 

Eu não sabia, eu não tinha noção. Hoje, eu tenho noção! Eu não sabia da seriedade e da 

gravidade com que Meishu-Sama queria falar e falava sobre a alimentação vegana na Era do 

Dia. Hoje, eu sei! Por que hoje eu sei? Porque Deus está nos ensinando: “Abram seus olhos, 

Meus filhos! Eles fazem parte da Minha criação! Eu criei para vocês tudo o que é necessário 

para a manutenção da vida de vocês. Cuidem da Minha criação!” 

O que o Masaaki-Sama está nos ensinando é a vontade de Deus, é a vontade de Meishu-

Sama, nos mostrando coisas que nós não prestávamos atenção. Eu não sei os senhores, mas 

eu não prestava. Eu me arrependo, me sinto envergonhado. Então vou mudar! Vou mudar, vou 

me esforçar e vou transmitir isso. Não vou forçar ninguém, não, viu? Mas vou me esforçar. Eu 

não quero mais desagradar a Meishu-Sama, eu não quero mais desagradar a Deus. 

No Culto de Páscoa e Culto da Primavera realizado no Japão no mês passado, o Masaaki-

Sama orientou um ponto que tocou profundamente a minha alma, me tocou. Ele orientou que 

o ponto mais importante, como verdadeiros seguidores de Meishu-Sama, é tomar muito 

cuidado para não cairmos na armadilha de pensar algo como “o que Meishu-Sama disse há 

mais de 70 anos, agora os documentários estão comprovando”. Não podemos cair na 

armadilha de pensar que, como a ciência está comprovando o que Meishu-Sama disse, então 

agora eu vou acreditar... e nem ficar dizendo: “Olhem, acreditem! A ciência está comprovando, 

acreditem, viu? O que Meishu-Sama falou é verdade, pois essa e essa pessoa estão falando”, 

ou ainda dizer: “Eu vi o documentário, então o que Meishu-Sama disse é verdade...” Não é 

isso! 

Quando ouvi o Masaaki-Sama explicar isso, eu fiquei tocado. Poxa vida, poxa vida, essa 

não é uma atitude correta dos verdadeiros seguidores, dos verdadeiros membros de Meishu-

Sama que desejam habitar o Mundo de Miroku. Se tivermos esse tipo de pensamento, significa 

que nós estamos acreditando na ciência e não nas Sagradas Palavras de Meishu-Sama! Aí 

entendi também que esses documentários provam que nós (a começar por mim, Paulo Santos), 

que nós, por muito tempo, estávamos afastados do verdadeiro sentimento de Meishu-Sama, 

pois, na verdade, nós (nós que sempre falamos para todo mundo que seguimos Meishu-Sama, 
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que somos religiosos, que somos espiritualistas), nós é que deveríamos levar para a sociedade 

essa verdade de Meishu-Sama. Os senhores estão me entendendo? Masaaki-Sama, em suas 

Sagradas Palavras, pediu que atentássemos para esse ponto. Os senhores estão entendendo? 

É duro, dói, não dói? 

Representando todos os senhores, toda a humanidade, eu gostaria de agradecer ao 

Masaaki-Sama por sua coragem, pelo seu amor de nos despertar para mudarmos a nossa vida, 

para mudarmos o mundo. 

Poxa vida! Eu confesso aos senhores que por muitas vezes eu caí nessa armadilha: a 

armadilha de precisar de uma opinião científica, uma prova científica, um vídeo, um livro, uma 

postagem ou propaganda na mídia, nas redes sociais, a opinião de alguém famoso na 

sociedade, alguém importante na sociedade, para validar e aprovar a verdade divina que nos 

foi revelada por Meishu-Sama. Eu era assim, viu? Tinha que ter um vídeo provando, tinha que 

ter um livro, tinha que ter um autor famoso falando, escrevendo, para validar a verdade de 

Deus. Eu confesso aos senhores que eu também me arrependo e peço perdão por ter agido 

dessa maneira. 

Eu agi assim, e hoje, me arrependo porque praticava uma fé superficial, uma fé superficial 

e leviana, focada na realidade do mundo, uma fé em que o que eu falava e o que eu fazia 

mostravam o quanto eu estava afastado do verdadeiro sentimento de Meishu-Sama. Eu peço 

perdão aos senhores e a todas as pessoas com quem eu tive a oportunidade de servir. 

Por muitas vezes, consciente ou inconscientemente, me enganei, me iludi e acabei não 

praticando e nem ensinando a verdade de Meishu-Sama, mas conscientemente, por muitas 

vezes, ensinei a minha própria verdade, o que era conveniente para mim, o que me satisfazia. 

Tenho vergonha! Tenho vergonha, mas graças ao grandioso amor do Pai, graças ao 

grandioso amor, coragem, determinação, sacrifício tanto de Kyoshu-Sama como do Masaaki-

Sama, que manifestam o mais puro e verdadeiro sentimento, o verdadeiro amor de Meishu-

Sama e do Senhor Deus para mostrar, para me mostrar, para nos mostrar, para mostrar a todos 

os nossos irmãos e irmãs, o verdadeiro caminho para nos tornarmos verdadeiros filhos de 

Deus, o caminho da verdadeira salvação por Meishu-Sama. 

Graças a eles, graças a Kyoshu-Sama, graças ao Masaaki-Sama, eu fui resgatado, viu? Sim, 

fui resgatado! Acredito que todos os senhores estão sendo resgatados, acredito que todos os 



 

8 

membros desta sagrada Igreja estão sendo resgatados, eu estou sendo resgatado, estou 

despertando, estou acordando. 

Dói, às vezes, dói, hein? É mais gostoso ficar dormindo, é mais relaxante. Mas acordar, ser 

acordado quando eu quero dormir, quando eu quero continuar dormindo, não é gostoso, não 

é? Eu, graças a Kyoshu-Sama, eu, graças ao Masaaki-Sama, estou acordando, estou começando 

a abrir meus olhos, retirando aquele véu que cobria a minha visão, que foi colocado um em 

cima do outro: “Precisa fazer isso, precisa fazer aquilo, precisa fazer essa dedicação, precisa 

fazer aquela dedicação...” Esses véus que me foram colocados, que cobriam minha visão, meu 

coração e minha mente, eles me distanciaram de Meishu-Sama. O véu que não me deixava 

enxergar nem vislumbrar a realidade de Deus, aquele véu que me cegava e me mantinha 

adormecido, sonhando, mas dormindo acorrentado e me fazendo resistir a mudar. 

Eu, por muito tempo, fui controlado e manipulado pelo meu antigo eu, que não quer 

mudança, que não aceita mudança: “Kyoshu-Sama tem que se portar da maneira como nós 

queremos, Meishu-Sama tem que agir da maneira como nós queremos, como a sociedade 

quer” – eu fui controlado e manipulado pelo meu antigo eu, pelo meu ego, pela minha fé 

superficial alimentada por conceitos e ideologias preconcebidas da Era da Noite. Ideias e 

sentimentos que visavam somente a minha felicidade, a minha conveniência e a minha 

autossatisfação. 

“Mas por que o senhor [presidente Santos] está falando isso no culto?” Porque o culto é 

o dia, é o momento de se encontrar com Deus, de relatar a Ele: “Olha, Pai, eu estou agindo 

assim, assim, assim, assim, me perdoe. Olha, Pai, muito obrigado por ter nos enviado Kyoshu-

Sama, pois ele está me ajudando, me educando, e a partir de agora eu vou poder criar meus 

filhos melhor, eu vou poder conviver e ser um melhor cidadão para a sociedade”. 

Essa postura de fé que eu tinha, a postura de fé, a maneira de eu agir antes de seguir 

Kyoshu-Sama 100% – “seguir” não é só gostar de Kyoshu-Sama; não estou falando só de gostar 

de Kyoshu-Sama, não! Não estou falando só de conhecer... é seguir Kyoshu-Sama 100%, seguir 

Meishu-Sama 100% através de Kyoshu-Sama – essa postura que eu tinha não me deixava ver, 

sentir e vivenciar o infinito amor de Deus por mim, por nós, por nossa família e por toda a Sua 

criação. Eu pensava: “Animal é animal, ser humano é ser humano”. Existia isso dentro de mim, 

antes de seguir Kyoshu-Sama 100%, de seguir Meishu-Sama 100%. Seguir Kyoshu-Sama não é 
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ficar escolhendo: “Ah, isto aqui eu vou praticar, isto aqui não vou praticar, isto aqui é bom 

praticar, isto aqui não é bom praticar...” Seguir Kyoshu-Sama 100% é seguir Meishu-Sama 100%. 

Existia dentro de mim, antes de ser acordado, chacoalhado e de querer continuar 

dormindo, o equívoco e a arrogância de achar que eu estava vivendo o estilo de vida de 

Meishu-Sama. Eu achava que estava praticando a fé de Meishu-Sama. Perdão, Meishu-Sama, 

e muito obrigado, Kyoshu-Sama! Eu não desrespeitava só a Jesus, não! Na verdade, eu 

desrespeitava ainda mais a Meishu-Sama. 

Está bom assim? Vocês querem ouvir mais um pouquinho ou não, hein? Faltam vinte e 

cinco páginas [risos], vai até umas três horas da tarde, quinze horas, está bom? Podem dormir, 

fiquem à vontade. Hoje vamos ter alimentos veganos para todos os senhores. Quem sair antes 

não vai comer, hein? Não deem comida vegana para quem sair antes [risos]. 

Olhem, vocês têm muito amor, viu? Não sei como é que vocês aguentam! Muito obrigado, 

viu, pelo esforço, pela paciência, pela coragem de vocês virem nestes cultos e ficarem me 

ouvindo. Muito obrigado. Eu, quando falo, eu peço a Deus que, através de vocês, todo o Brasil 

ouça. Tem coisas que os senhores já sabem. Mas espero que todos os nossos antepassados 

que não ouviram a verdade de Meishu-Sama possam ouvir agora. Os senhores estão 

entendendo? Os senhores estão sendo usados por Deus neste momento. Muitas vezes “Ah, 

poxa, de novo, é longo, vai falar, vai demorar...” é, ninguém quer ouvir a verdade, viu? Na 

maioria das vezes, a verdade dói. 

Os senhores, os senhores aqui, os senhores que estão nos assistindo, os senhores em todo 

este Brasil, os senhores, nós, sagrados membros, pioneiros, discípulos de Meishu-Sama, 

reconhecemos e acreditamos que Meishu-Sama vive e avança a obra de Deus através do 

sagrado Trono de Kyoshu. 

Nós, discípulos, pioneiros de Meishu-Sama (pioneiros de Meishu-Sama!) cremos, 

acreditamos que Meishu-Sama vive dentro de Kyoshu-Sama e avança sua sagrada obra. 

Acreditamos que através do líder espiritual Kyoshu-Sama, a vontade e o coração de Meishu-

Sama nos são revelados. Os senhores, sagrados membros pioneiros da Igreja de Meishu-Sama, 

aconteça o que acontecer, jamais abandonarão, deixarão de seguir Kyoshu-Sama, não é 

mesmo? 

Por que eu não posso abandonar Kyoshu-Sama? Porque se eu abandonar Kyoshu-Sama, 

eu me distancio de Meishu-Sama. Se eu abandonar Kyoshu-Sama, eu estou me afastando cada 
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vez mais de Meishu-Sama e da verdade que Jesus Cristo nos trouxe. Os senhores, nós, sagrados 

membros da Igreja Mundial do Messias, graças a Kyoshu-Sama, acreditamos na existência de 

Deus – “Ah, mas antes eu já acreditava...” – acreditamos na existência de Deus, acreditamos 

que Ele vive, que Deus, o Pai, está vivo, que eu estou recebendo a Luz de Deus, que a Luz de 

Deus está dentro de mim o tempo inteiro, que aonde eu for, existe Luz, Deus está vivo com a 

Sua radiante Luz. A nossa presença, a nossa fala, o nosso cumprimento a alguém salva as 

pessoas! Deus, o Pai, está vivo, respirando, inspirando e expirando, expirando e inspirando 

dentro de nós. Eu nunca vou morrer, eu nunca vou ser extinto. 

Nós, sagrados membros, fazemos parte de uma religião que valoriza (olhem, hein?), nós 

fazemos parte de uma religião que respeita e valoriza a vontade de Meishu-Sama, e não a 

vontade do presidente; respeita e valoriza a vontade de Meishu-Sama, que é manifestada 

através de Kyoshu-Sama, a vontade de Meishu-Sama que é salvar toda a humanidade, sem 

exceção, pela atuação em consonância com o cristianismo. É isso: trabalhar em consonância 

com o cristianismo foi sempre a vontade de Meishu-Sama. 

Muita gente falava: “Ah, Kyoshu-Sama agora vai transformar a Igreja de Meishu-Sama 

numa igreja cristã, não era isso? Mas Meishu-Sama sempre ensinou, está nas suas Sagradas 

Palavras, está escrito nas suas publicações que ele iria atuar em consonância com os cristãos 

para a concretização da paz mundial. 

Os senhores, nós, somos gratos, verdadeiramente gratos ao Senhor Deus por nos 

transformar em seres que foram perdoados através do sangue expiatório que Jesus ofereceu 

ao Pai. Meishu-Sama foi o primeiro a reconhecer e a agradecer que, sem o sangue expiatório 

de Jesus, ele não poderia servir ao Pai, ele não poderia nascer de novo como Messias. Nós, 

desta sagrada Igreja, acreditamos que Jesus e Meishu-Sama estão unidos, juntos. Não um aqui 

e outro ali, um ali e outro aqui, não! Juntos, juntos ao Pai para a salvação da humanidade. 

A gratidão que temos a Meishu-Sama é a mesma gratidão que temos a Jesus. O servir a 

Meishu-Sama é servir a Jesus, o servir a Jesus é servir a Meishu-Sama. Por isso hoje nós 

ouvimos (não ouvimos?) as Sagradas Palavras de Meishu-Sama, ouvimos a Bíblia, os versículos 

de João, o capítulo l de João, não foi? Poxa vida, eu estava ali sentado no altar, ouvindo e 

pensando: “Poxa vida, que culto, que culto maravilhoso! Meishu-Sama deve estar radiante, 

Jesus Cristo deve estar radiante, nossos antepassados estão radiantes”. 
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Hoje, graças a Kyoshu-Sama, nós fazemos parte de uma Igreja que não visa recebimento 

de graças materiais, não, viu? Esta Igreja Mundial do Messias, ela não existe para nós 

recebermos graças materiais. Não? Não, não. Sabem por quê? Porque nós, membros desta 

Igreja, reconhecemos que já temos o suficiente, que temos o suficiente. Nós membros desta 

Igreja não visamos buscar graças materiais. O que nós visamos é retornar a Deus, agradecer a 

Deus por tudo o que Ele nos deu, por tudo que Ele nos dá. Não venham para cá, os senhores 

que estão nos vendo, só porque querem receber graças materiais, não, viu? Vão até receber, 

mas esse não é o objetivo desta Igreja. Os senhores estão entendendo? 

“Ah, então aqui estão reunidas pessoas de verdadeira fé, e não mendigos da fé!” Os 

senhores estão entendendo? Nós somos os esteios, a força, os pilares dessa fé nova que vai 

transformar o mundo. Enquanto a sociedade, enquanto nossos irmãos e irmãs não 

perceberem isso, o mundo não vai mudar. Esta Igreja Mundial do Messias é uma Igreja que 

foca na realidade de Deus e busca, a todo instante, e em toda situação, expressar nossa 

retribuição e gratidão a Deus por tudo o que Ele nos oferece, por tudo o que Ele nos concede. 

“Você quer ir a uma igreja onde as pessoas se reúnem para agradecer e louvar a Deus, 

para colocar tudo que está dentro da gente na mão de Deus e pedir que seja feita a vontade 

Dele, sem a intromissão humana? Então, venha à minha Igreja!” Ah, a felicidade que as 

pessoas vão sentir vai ser uma felicidade que não foi sentida até hoje! 

Achamos que para sentir felicidade temos que ter muito dinheiro, temos que ter boa 

saúde, temos que ter só harmonia... Não, não! A felicidade vem quando o Deus que está vivo 

dentro da gente Se manifesta! 

Por que Deus nos trouxe a esta Igreja? Por que somos membros da Igreja Mundial do 

Messias hoje? Porque esta Igreja foi criada por Meishu-Sama para nos despertar a cumprir a 

missão que Jesus Cristo nos legou, a missão que ele próprio, o Meishu-Sama, realizou e nos 

revelou, de que nós nascemos na Terra para nos tornarmos filhos de Deus. “Ah, mas era para 

isso?” Era, sim! “Ah, mas eu achei que era para eu ser uma boa pessoa, para eu crescer, fazer 

muito dinheiro, comprar muitas propriedades, deixar bastante herança para meus filhos...” 

Isso é bom, viu, ótimo. Se Deus permitir, ótimo! Graças a Deus! Mas a razão da nossa existência 

é voltarmos nossos corações para Deus. 

Quando voltamos os nossos corações ao Pai, até mesmo na pobreza, vamos ter mais 

felicidade, então deixa de ser pobreza. No conflito, vamos ter paz, então deixa de ser conflito. 
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Na doença, vamos encontrar força, alegria e esperança, então deixa de ser doença. Os 

senhores acreditam nisso? Acreditam? (vamos acordar todo mundo) Os senhores acreditam? 

Sim? (Estou parecendo o Sílvio Santos aqui, não estou?) Os senhores acreditam que o que 

Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama falam é a verdade? É, não é? Os senhores acreditam em Jesus 

Cristo e em Meishu-Sama? Acreditam, sim? Então, os senhores acreditam que eles estão 

juntos, não é isso? Nós acreditamos nisso, não é isso? Ou os senhores acham que não é bem 

assim, que “não foi isso que eu aprendi na Igreja Messiânica”? 

Se os senhores não acreditam no que Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama nos ensinam, que 

o que eles nos transmitem, o que eles nos ensinam não é a vontade de Meishu-Sama, não é a 

verdade por favor, não transmitam isso a ninguém. Se o que os senhores fazem nesta Igreja 

não é verdade, então não falem para ninguém. Não compartilhem com ninguém o que não é 

verdade, não compartilhem com ninguém o que é falso. Só consegue transmitir o que é falso, 

o que não é verdadeiro, quem não é verdadeiro, quem é falso, não é assim? 

Mas, se os senhores acreditam, confiam que o que nós transmitimos, que o que nós 

fazemos nesta Igreja é a verdade, essa verdade de Deus precisa ser transmitida, viu? 

Independentemente dos desafios que nós vamos enfrentar. Os senhores estão entendendo? 

Não pode ficar quieto, não pode ficar parado, não pode ver nossos irmãos sofrendo e achar 

que é normal, que é mácula, que é carma, que estão errados, que precisa mudar isso e aquilo. 

Temos que compartilhar essa verdade, mesmo que muitas pessoas não acreditem, viu? 

Mesmo que muitas pessoas duvidem, que façam chacota de nós, que riam de nós, temos que 

ter a forte confiança de que o que Meishu-Sama fala, e sempre falou, é a verdade, e sempre 

vai falar a verdade através de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama. Os senhores estão 

entendendo? Isso é ser membro! Transmitir a verdade de Deus que Ele revelou a Jesus, a 

Meishu-Sama, alegra ao Pai, viu? 

Por isso, a missão nossa é grande, viu? Eu acredito que a alimentação vegana que Meishu-

Sama proclamou e que está sendo revelada através do Masaaki-Sama é a verdade. Eu acredito 

que quando cantamos juntos, como cantamos há pouco, que através da canção, estamos 

louvando a Deus, junto aos nossos antepassados, que toda a atmosfera está sendo purificada, 

iluminada pela Luz de Deus. Eu acredito que através da oração intercessora como Kyoshu-

Sama fez, nós daqui de São Paulo, de nossas casas, estamos atuando para que a Luz de Deus 
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se manifeste ainda mais naquele exato momento no Rio Grande do Sul, e em qualquer parte 

do mundo, mais e mais, mais e mais, mais e mais, para que a vontade de Deus seja manifestada. 

Essas verdadeiras três colunas da salvação não se limitam só à nossa Igreja, não, viu? Nós 

temos que compartilhá-las ainda mais a partir de hoje. Encorajar e convidar todos os nossos 

irmãos para vivenciarem conosco. Hoje o coral não foi bonito? Mais e mais pessoas, mais e 

mais pessoas, mais e mais pessoas precisam participar. As verdadeiras três colunas da salvação, 

elas existem para nós voltarmos ao caminho de volta à casa do Pai, para juntos encontrarmos 

o caminho de volta à casa do Pai. 

Bem, logo depois da minha saudação (da minha longa saudação de hoje), do meu 

testemunho, do meu relato da fé que eu professava e relatei aos senhores, e especialmente 

relatei a Deus, ao Pai, nós iremos receber uma preciosa e importante mensagem com as 

Sagradas Palavras do Masaaki-Sama. Então, vamos prestar muita atenção no que o Masaaki-

Sama irá nos transmitir. Prestem atenção, prestem atenção no que Meishu-Sama quer que 

compreendamos, está bom? 

Então, eu desejo a todas as senhoras, a todos os senhores, a todos vocês, meus irmãos e 

irmãs aqui, e em todo o Brasil, um feliz Dia das Mães no próximo domingo, não é mesmo? Um 

feliz Dia das Mães a todas as senhoras e um abençoado mês de maio. 

Muito obrigado, Senhor Deus. Que Deus os abençoe. Muito obrigado! 


